
 

 

 

 

 

                                                        
1 Die Vorschläge sind noch nicht nach einer festen Logik geordnet, dies soll nach Abschluss 
der Beratungen erfolgen. Dabei werden dann auch die im neuen Erlass festgelegten Grunds-
ätze (s. Anlage in gesonderter Datei) mit eingearbeitet.  
 
Weitere Vorschläge werden noch in einer Arbeitsgruppe des Kollegiums beraten. Von der 
Schulpflegschaft und dem Schülerrat sind zudem eigene Vorschläge ausdrücklich erwünscht. 
 



 

 

 

 

 

 

 


